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特別版

●同窓会公式ホームページアドレスは　http://kahohigashi-doso.net です。
同窓会公式ホームページでは、同窓生の活躍や同期会の案内など皆様からの情報をお待ちしております。

年会費について
　現在、母校では生徒数が減少し会費収入は以前と比べて減少
しております。加えて、学校の教育活動の充実のために県に予算
要求を重ねておりますが、県の予算も逼迫しているのが実情で、
同窓会から学校への物品購入にも支援を行っております。さらに、
成績優秀な生徒を対象に同窓会奨学金制度も創設いたしました。
　平成27年より同窓会会員の皆様から年会費3,000円をご納入
いただく事が決定し、趣意書と振込用紙を封書にて会員の皆様に
発送させていただいております。同窓会のさらなる充実と財政基
盤の確立、母校の発展のため、年会費納入につきまして皆様のご
理解ご協力をお願い申し上げます。

　新庁舎は、地上8階建てで、市の防災拠点でもあり、災害に強い建
物とするために「免震構造」を採用しています。また、正面玄関に野見
山暁治画伯の原画をもとにしたステンドグラスが設置されています。
野見山画伯は、飯塚市出身の日本を代表する洋画家で、平成12年に
文化功労者に選ばれ、平成26年に文化勲章を受章されました。初期
の代表作には炭鉱をモチーフとした連作の「廃坑」、安井賞を受賞し
た「岩上の人」などがあります。また、絵画のほかにも絵本や数多くの
エッセイを執筆されるなど、文化芸術の分野でご活躍されています。
これまでの功績が称えられ、飯塚市合併10周年記念式典において、
名誉市民として顕彰されました。
　庁舎２階のカフェ・８階の食堂は、一般の方も利用でき、庁舎東側・西
側の窓の外にある構造物は、ルーバーといって風通しを維持しつつ、
特に夏場の朝夕の強烈な日差しを遮る役目を果たします。
　これからの飯塚市が片峯新市長のもと、心豊かに安心して住み続け
られるまちになるよう期待しています。

　本町火災跡地と永楽町商店街等を対象として
「永楽」が誕生しました。地区内では街なか子育
てひろばやコミュニティバス停などの公共施設、
分譲マンションが整備され、飯塚公設市場をはじ
め店舗建設が進められています。

ホームページのバナー広告募集について
　公式ホームページの維持・管理費や同窓会運営財源の確保、同窓生相互のコミュニティ等を図ることを目的として、卒業生が
在籍する企業・団体を対象に、バナー広告の掲載を承っております。掲載料は、年間10,000円（税込）と非常に安く設定いたして
おります。卒業生の皆様にはぜひ、ご検討くださいますようお願い申し上げます。

本部だより

飯塚トピックス
Iizuka Topics

Special Editing

母校の
ボランティア部の活動

飯塚市役所新庁舎完成
5月8日開庁予定！

新しいまち「永楽」

国公立大学 ４名
 福岡県立大学 ４名
私立大学 ２４3名
 西南学院大学 １１名
 福岡大学 ７８名
 中村学園大学 ４名
 東京工科大学 ２名
 神戸学院大学 １名
私立短期大学 １５名
看護系専門学校 １８名
 麻生看護大学校 ７名
医療系専門学校 １８名
その他の専門学校 40名
公務員 ２９名
民間就職 7名

母校スナップ
Kahohigashi Snap

　平成28年4月29日（昭和の日）、「嘉麻の里　夢・未来を考える会」主催の
「第23回かち歩き大会」が開催されました。母校のボランティア部の生徒たち
もトレードマークのグリーンのジャンバーを着て、受付を中心に毎年スタッフと
して多数活躍中です。

オーストラリア語学研修平成28年度 同窓会入会式

東陵・特別版の発行にあたって

　平成28年7月30日（土）～8月8日（月）、英語科2年生がオーストラリアののゴールドコーストで海外語学研
修を行いました。平日の午前中は語学学校で生きた英語を学び、午後は伝統的なお菓子作り等の活動を行い
ました。土日はステイ先のファミリーと過ごし、貴重な異文化体験ができました。
　自分の英語が通じた喜びをかみしめ、さらに英語を学びたいと思った有意義
な9泊10日となりました。

　卒業式の前日に、毎年同窓会入会式が開催されています。今年は236名の卒業生が晴れて同
窓会の会員となりました。母校体育館は凛とした雰囲気で生徒たちの着席する姿勢も話を聞く態
度も素晴らしいものがありました。冨田校長・藤江同窓会会長の挨拶のあと、生徒代表の小田亮二
君が入会のことばとして「嘉穂東高校で学んだことを生かしてこれからの進路へと旅立っていきま
す。そして、本校の卒業生としての誇りと同窓会の会員であるという自覚を持ち、日々精進してい
きます。」と力強く挨拶しました。
　最後に、各クラスから2名ずつの「同窓会クラス幹事」が紹介されました。

　母校同窓生諸氏におかれましては、恙なくお過ごしのこととお慶び申し上げます。
昨年の熊本地震に被災された同窓生の方 も々、苦難に耐えて今年も４月１日に熊本支会を開催されました。私ども
役員、同窓会総会・懇親会担当委員も参席させていただきました。温かいおもてなし有り難うございました。１日も
早い完全復興をご祈念申し上げます。
　さて、同窓会員の繋がりが広く濃くなっているのを実感します。その成果の一助をこの東陵やホームページが果た
しているのではないかと自負しています。しかし、何よりも同窓生が旧交を温めたい、母校を慈しむ心情が同期会や
地域のつどい、あるいはライン等の活用の作用が大きな力になっていると確信しています。
　昨年度総会において承認いただいた今期役員一同、心を一つにしてその任を果たすよう精進して参りますので、
どうか皆さんのご指導、ご支援を頂きますようお願い致します。

嘉穂東高校同窓会奨学金授与式

■平成29年2月28日（火）

福岡県立嘉穂東高等学校同窓会　会長　藤江 文雄

　役員会主催で、来年当番を迎える47回生の同窓会委員を迎え、当番の流れ（実行委員会準備から解
散までの概要・組織図の例）を説明いたしました。
　早めに声掛けをすることにより、10月の総会・懇親会で「次期当番生」としての準備が少しでもスムー
ズにいければと思います。また、今回は昨年当番が終了した45回生と、今年の当番・46回生、それに一
昨年当番の44回生の皆さんも同席され、今後の情報交換のための顔合わせも出来ました。
　当番生の皆さんよろしくお願いします。

　現在、卒業時の同窓会委員の皆さんに連絡を取りながら、最近の当番生や同窓会理事の方からも47回生に知り合いがいれば、連絡
をお願いしているところです。まだ具体的な動きは始まっていません。お手伝いして頂ける方がひとりでも多く必要ですので、対象の
方は下記までご連絡をお待ちしております。
●嘉穂東高校同窓会事務局 ☎0948-22-0071（上村）
●嘉穂東高校同窓会公式ホームページアドレス http://kahohigashi-doso.net/

高校47回生（平成7年卒）同窓会委員への当番説明会 ■平成29年2月14日（火）

来年2018年の当番は、高校47回生（平成7年卒業）の皆さんです。
いくつになっても、友人は財産です！20数年ぶりの再会から、新たな友達の輪が広がりますよ。

（平成29年3月卒業）

学生たちは国公立、私立大学など
希望の進路を歩んでいます。

※他、多数合格
※合格者延べ人数 ※平成29年3月31日

同窓会役員の紹介

会　　長 藤　江　文　雄（高 9 ）
副 会 長 永　末　英　雄（高20）
副 会 長 花　元　國　雄（高21）
副 会 長 井　上　有比古（高24）
副 会 長 小　池　千津子（高27）
総務部長 近　藤　哲　司（高31）
財務部長 榎　本　多賀子（高30）
企画広報部長 伊　藤　浩　之（高32）
監　　事 大　塚　修　一（高19）
監　　事 尾　篭　慎　吾（高31）

支 部 長 田　代　　勝　（高15）
副支部長 兒　嶋　佳　苗（高18）
副支部長 岩　佐　　守　（高19）
副支部長 花　岡　清　利（高19）
事務局長 小　川　民　夫（高20）
幹 事 長 武　谷　政　道（高21）
副幹事長 野見山　清　豪（高24）
広報局長 本　田　博　文（高23）
会　　計 入　江　裕　章（高21）
会　　計 淀　川　雄　治（高21）
会計監査 　藤　　正　敏（高18）
会計監査 　里　　弘　和（高22）

　同窓会給付型奨学金を創設する議案が
平成27年1月13日の理事会で承認され、
今回で3回目を迎えます。
　今年は平成29年3月28日に母校校長室
にて、校長推薦で選ばれた2名の生徒に藤
江同窓会長より直接、奨学金が渡されました。（父兄同席のもと）。
　この制度が、より高い目標を持ち努力を続けている生徒の一助になればと願って
います。

進路実績

▲英語科代表スピーチ ▲お菓子作り

▲お菓子作り▲お菓子作り▲授業風景▲語学学校前にて

支 部 長 中　野　滋　徳（高12）
副支部長 木之下　喜久子（高15）
（事務局長）
副支部長 伊　藤　房　憲（高20）
（渉外・会計）
事務局員 村　山　夕紀子（高20）
（会計）
事務局員 松　尾　正　好（高20）
（ＨＰ担当）
会計監査 野見山　照　久（高11）
会計監査 柴　田　芳　彰（高22）
活性化委員長 徳　永　秀　昭（高11）

支 部 長 田　中　良　一（高 8 ）
副支部長 荒　牧　建　蔵（高15）
副支部長 長谷川　浩　二（高16）
事務局長 中　村　　英　（高11）
会　　計 伊　藤　日出雄（高21）
会計監査 花　村　二　郎（高26）

本部役員 福岡支部役員 東京支部役員 関西支部役員

事務局長 上　村　浩　朗（高35）

同窓会事務局

第69回生

カフェと食堂は
どなたでも
OKです!!

▲野見山暁治画伯



　今回は全国から28名の仲間が参加いたしました。
　初日は午前11時に岡山駅に集合し、観光バスに乗って特別名勝後楽園へ、岡山城
をながめながら公園を散策し、お腹が空いたところで「四季彩」で美味しい昼食に舌鼓
です。次に向かったのは全国三大稲荷の一つ最上稲荷です。階段が多く何名かがリタ
イヤしましたが、多くの方は無事参拝しました。
　今日の宿は夕陽百選の宿・鷲羽グランドホテル備前屋甲子で瀬戸内海の波打ち際の
特上のホテルです。夕方6時より恒例の大宴会の始まりです。何はともあれ、15期会の
皆さんの大酒飲みには本当にびっくりさせられます。皆さん肝臓の検査受けているの
かな。話もよく弾み宴会も最高潮に達し、時間が瞬く間に過ぎていきます。なかなか終
わりを告げられません。漸く9時に一次会を閉め、二次会に移りましたが、私はここでダ
ウンしてしまいました。
　2日目は倉敷観光、皆さん自由行動で美観地区を散策したり、大原美術館を見学す
るなどして楽しみました。最後に倉敷観光ホテルにてワインやビールで乾杯、美味しい
料理を堪能し、再会を誓いました。
　参加された皆さん方の溢れんばかりの素敵な笑顔を見て、役員一同これからも出来
る限りお世話をしなければと決意を新たにしました。皆さんのご協力をお願いします。

　昨年10月22日に還暦の同期会を行いました。県外からの参加者16
名を含み136人も集まりました！（あまりに多くて、会場が狭かったです）
25人の物故者に黙とうを捧げた後は、久しぶりの再会に笑顔の花を咲か
せました。「思い出クラスマッチ」「クラス写真撮影」「ジャンケン大会」
「フォークダンス」・・・（フォークダンスは女子の希望です。2回も踊りまし
た）あっという間の3時間！！（時間オーバーで会館に迷惑かけました）
　次は、古希の同期会かな。

　絶好の桜日和の日、関西支部は第8回総会・懇親会を開きました。懇親会の中
で「回生ごとの自己紹介」は、支部が最も大切にしているコーナーです。
　10回生のT.Hさんは、A3サイズの用紙にボタ山、蒸気機関車、新幹線の挿
絵を描き、余白に寄せ書きを会場でお願いして、画面いっぱいに寄せ書きが集
まりました。
　今年より関西で同期会を開催し、同時に関西支部総会に出席していただくと
いう企画を8回生より始めました。来年は9回生へと続くことを期待します。総会
後の8回生同期会の奈良散策は良い天気と桜の満開で最高でした。

支部長　田中 良一（8回生）

還暦だより
高校27回生

同窓会支部だより
総会・懇親会・同期

会

同窓生だより
高校15回生

▲後楽園にて

▲岡山・倉敷〈鷲羽グランドホテル甲子〉

▲8回生同期

▲昨年の総会・懇親会

▲奈良・談山神社

▲イラスト提供　江頭　猛（36回生）

岡山・倉敷の旅を顧みて！
〈15期会〉会長　山下 鶴男

関西支部総会・懇親会の報告
■開催日：平成29年4月15日（土）
■場　所：大阪キャッスルホテル3階 錦城閣
■http://www.geocities.jp/kahohigasikansai/

平成28年11月8日（火）・9日（水）還暦同期会を開催して
〈27回生還暦同期会〉事務局　須賀 敏文

平成28年10月22日（土）

　昨年の6月25日、約180名の参加を得て第23回支部総会・懇親会を開催。
高齢で尊敬する先輩たちの祝舞や詩吟で始まり、トランペット演奏等プロ顔負
けの出しもの、逍遥歌等で大いに盛り上がりました。最後は、今や恒例となった
皆が輪になって踊る「博多どんたく総踊り」から、祝いめでた、博多手一本で締
めと相成りました。総会では、高校20回卒の飯塚市議会議員松延氏から、「筑
豊緑地会」等について、筑豊の現状などを交えた講話をお聞きしました。今年は
6月24日です。多数の参加をお待ちしております。

支部長　田代 勝（15回生）

第1回 福岡支部 懇親ゴルフ大会「東芯会」開催

本部理事会

福岡支部総会・懇親会の案内
■開催日：平成29年6月24日（土）　　■場　所：西日本新聞会館16階
■http://kahohigashi.sakura.ne.jp

●テーマ：「熱男・熱女（あつお・あつこ）青春再点火！」
●スローガン：「魂は一つに繋がっている」

　昨年平成28年の総会は100人超えの参加者を迎えて盛大に開催することが
できました。この成功の陰には当番学年18回生の驚くべき活躍がありました。
というのも、過去10年間に18回生は総会に誰も参加していなかったため、総会
直後に、祈るような思いで翌年が当番学年であることを連絡したところ、豊田さ
んを中心に同期生の団結が生まれ、見事な総会の運営とともに13名の総会参
加がありました。
　この姿から嘉穂東同窓会という“火種”が卒業生の胸に赤々と残っていると
確信しました。
　今年の当番学年は19回生ですが、実は昨年とまったく同じようなドラマが進
行しており、今から期待に胸をふくらませています。

支部長　中野 滋徳（12回生）

東京支部総会・懇親会の案内
■開催日：平成29年5月27日（土）　　■場　所：品川プリンスホテル
■http://www.kahohigasi.com/

　2016年同窓会総会・懇親会が「のがみプレジデントホテル」にて開催されました。総会では提出された全議案が可決されました。
　懇親会では、オープニングで吹奏楽部による演奏のあと、加峯実行委員長による開会宣言、藤江同窓会長・来賓の方々によるごあいさつ、
そしていよいよ乾杯です。各テーブルでは久しぶりに再会した同級生との会話に花が咲き、会場は笑顔でいっぱい。還暦祝いでは27回生の
皆さんが多数参加され会場で撮影された写真は当日にプレゼントされました。大抽選会では発表される当選番号に一喜一憂、会場の盛り上
がりもピーク。次期当番46回生への引き継ぎ式を終え、応援団演舞、そして校歌と吾が逍遥歌を会場全員で斉唱し、とても楽しい懇親会とな
りました。
　尚、当日会場内で募金のお願いを回らせていただき、クラブ後援会に89,225円、熊本大分地震義援金に95,805円の協力をいただきま
した。当番の45回生の皆さん、本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。
※この紙面の上下の写真は、2016年総会・懇親会の模様です。

　本校への支援、予算・決算、事業計画・報告、同窓会規約や会
費徴収から使徒など様々な議題を審議し、同窓会の活性化のた
めにお集まりいただいています。
　同窓会として、今後も学校側と連携をとりながら、母校の特
色化（第一希望進路の実現・明るく楽しくのびやかな校風・国際
理解教育）を推進いたします。

　平成29年3月31日、宮若市の「ザ・クラシックゴルフ倶楽部」にて開催。朝からあいにくの雨模様でした
が、武谷幹事長の「本日、決行します！」の連絡に、参加者全員、「了解！」モード。元気にプレーが終わったこ
ろに雨がやみました（笑）今回の幹事の熱意は、今後の支部運営にきっと反映されることでしょう。
　次回はより多くの方にお声掛けをし、本部同窓会との「対抗戦」をやりたいね！と盛り上がりました。

　4月1日(土)「アークホテル熊本城前」にて、第13回「嘉女･嘉穂東会inくまもと」を、
同窓会会長 藤江文雄様を始め本部役員様、本年度実行委員長 戸田徹様他、福岡、飯
塚からのお客様と熊本在住の同窓生、嘉穂高校熊本支部役員様、37名の出席者で和
やかに開催いたしました。昨年の本部同窓会会場で集めていただきました熊本への義
援金で、「熊本城復興城主手続き」をさせていただき、城主の権利をくじ引きで9名の
方に進呈いたしました。年度始めのお忙しいなかでのご出席と、熊本へのご支援を心
から感謝申し上げます。ありがとうございました。

お世話係　畠山 祐子（32回生）

　昨年の総会にて、45回生から引継ぎを受け、現在同期一同、定例会を重ねながら参
加者も増えてきています。一生に一度しかないこの当番幹事、大人になって再会する
から学生時代と違った楽しさを感じながら、皆で青春をもう一度謳歌したいと思ってい
ます。平成6年卒業の同期生の皆さん、是非実行委員会に遊びにきてください。
　同窓会会員の皆様、当日は私たちが精一杯おもてなしさせていただきますので、よ
り多くのご参加をお待ちしております。

2017年度実行委員長　戸田 徹（46回生）

同窓会本部総会・懇親会
嘉女・嘉穂東会 in くまもとの報告 ■開催日：平成28年10月22日　　■場　所：のがみプレジデントホテル　　■http://kahohigashi-doso.net

体重増えた！ しわ増えた！ 白髪も増えた！ オレ髪減った！

いくつになっても同級生ちいいね！ 先生も元気にしちょかなばい。

2017年嘉女・嘉穂東高校同窓会総会・懇親会
本年当番 46回生からのお知らせ

福岡支部幹事会
　毎回多くの学年幹事さんにご参加いただき、支部総会出席200名を目標に
頑張っています。また、支部のホームページもリニューアル！　近日公開です。

▲左：昨年度の加峯委員長
　右：本年度の戸田委員長

◀実行委員会広報誌
　封入作業

▲支部幹事会▲昨年の総会・懇親会

NEW

NEW


